
Visionen

Beitrag von „Cosima“ vom 6. September 2016, 23:08

Bei mir blüht der Stern von Nürnberg seit 3 Jahren. Die stattliche Pflanze wird im Topf gehalten 
und bestens ernährt. Trotzdem erreichten die Blüten bisher nur völlig normale 20 cm 
Durchmesser - und das jeweils als Einzelblüte. Auch die Blütenform reißt mich nicht vom 
Hocker, da gibt's schönere Weiße.
Als Kultpflanze von Robert Gräser wird sie ihrem Platz in meinem Gewächshaus behalten, zu 
Zucht werde ich sie nicht einsetzen.
Liebe Grüße,
Susanne
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